

# 会津ブランドものづくりフェアに自動車部が参加!!

10月29・30の2日間会津ドームにおいて、会津の匠たちが集まる「会津ブランドものづくりフェア」が開催され、2日間で延べ7万人のお客様が来場されました。

会津を代表する伝統的工芸品から、世界に誇る先端産業技術の紹介まで、幅広い会津地域のものづくりが一堂に集結した中、本校自動車部も参加、昨年までワールド・ソーラーカー・ラリー7連覇を達成したソーラーカーの展示をメインとして、小型エンジンの分解組み立て体験やタイヤ交換体験、ミニチュア・ソーラーカー走行体験などを行いました。



校長先生も自ら、本校ブースに来て頂いたお客様に対しソーラーカーのパネルの発電原理や自動車部の活動についてご説明いただきました。

室井昭平市長や小熊慎司参議院議員などもお見えになりました。

小型エンジン分解組み立てコーナーでは、幅広い年齢層のお客様が来られて、とても楽しそうに体験して頂きました。

タイヤ交換体験では、始めて扱う工具に苦労しながらも無事にタイヤ交換終了。「今年の冬はボクがタイヤ交換をやってあげるね。」

ミニチュア・ソーラーカーは小さなお子様大好評！2日間のイベント中、休みなく走り続けてくれました。



自動車部員16名のみなさん、2日間大変お疲れ様でした。